
 
 

 
 
 

 
 

  
 
 

 
 

  
   

 
 

 
  

  
  

 
 

  
   
  

 

Klub der  ÖVP-Bezirksräte  
 

Thema:  Anfrage Aussendung Radweg im  Zuge des  Projektes  
Süßenbrunner Straße  

Der unterfertigende Bezirksrat der ÖVP-Donaustadt 

Matthias  Arth  

stellt gemäß § 23 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen für die Sitzung der 
Bezirksvertretung Donaustadt am 14. Dezember 2022 folgende 

Anfrage  

Bei der Bürgerversammlung bezüglich des Bauprojekts auf der Süßenbrunner Straße 
war auf den Plänen ersichtlich, dass ein Rad- und Fußweg von dem Wohnkomplex 
Richtung Gewerbepark Stadlau entstehen soll. 

• Wie soll dieser Radweg in den autoorientierten Gewerbepark eingebettet 
werden? 

• Welches Ziel wird damit verfolgt? 
• Wird geeignete Radinfrastruktur im Gewerbepark (Abstellplätze, etc.) 

mitgedacht und bereits mit dem Bau des Weges umgesetzt? 




